

Siete leguas

Máscarillas,
más carillas



Mario
Antuña

Hoy sabremos dónde y cuándo será obligatorio el uso de las mascarillas. Y mañana habrá que ponérselas. Comprobando el general desmadre ciudadano de las fases de desescalada y los vaivenes (prueba-error) de nuestros gobernantes, no está de más una buena protección. Los

asiáticos son expertos en su utilización, con o sin razón... El caso es que con las cotidianas mascarillas el presupuesto familiar saldrá más carillo. Echen cuentas: una familia de tres personas, a mascarilla diaria, a un precio de un euro, resulta un coste mensual de unos 90 euros. El Go-

bierno ya ha advertido que no se concederán ayudas para que las mascarillas resulten más baratas. Así se demuestra una vez más que la salud sí tiene precio. No hablemos ya de las mascarillas necesarias contra tanto odio que de forma infame se está expandiendo como un virus.

Miércoles, 20 de mayo de 2020

Las Cuencas

LA NUEVA ESPAÑA | 3

La recuperación de un malogrado legado industrial

Los bancos inician la venta de la fallida Diasa Pharma tras 10 años de embargo

Bankia cierra la entrega de la parte de sus bienes a una inmobiliaria y el Ayuntamiento atisba un posible desbloqueo de las instalaciones de Turón

Mieres del Camino,
David MONTAÑÉS

La comarca del Caudal suma 30.000 metros cuadrados de naves sin uso que están a la venta. La inmensa mayoría están en el polígono de La Cuadriella de Turón, un área industrial que se presentó como emblema de la reconversión. Y dentro de este fallido parque industrial se encuentra embargada desde hace ya una década la enorme instalación de 5.000 metros cuadrados que en su momento ocupó Diasa Pharma. Tras una larga inacción, los bancos propietarios del vacío equipamiento parecen decididos a facilitar finalmente la venta de la propiedad.

Bankia es una de las cuatro entidades bancarias que en su momento se quedó con la quebrada Diasa Pharma. La entidad acaba de comunicar al Ayuntamiento de Mieres que ha vendido su participación en la propiedad a una inmobiliaria con sede en Madrid. Si bien de momento no constan más movimientos, el gobierno local interpreta la citada operación como un paso adelante. En breve la administración local espera poder conocer los planes de inmobiliaria.

El gobierno de Mieres (IU) ha exigido en varias ocasiones a las entidades bancarias que “rebajen los precios” de las naves de empresas embargadas para encontrar nuevos empresarios y ponerlas en marcha. Si hay una nave que ha generado polémica, es la de Diasa Pharma. Se trata de un complejo industrial con más de 5.000 metros cuadrados. La empresa farmacéutica se presentó como emblema de la reactivación, prometía cien empleos estables para vecinos de la zona. La actividad no llegó al lustro y, tras una agónica caída, cerró sus puertas en el año 2010. Se repartió entre varias entidades bancarias, lo que dificulta su venta. Además, ha sufrido actos vandálicos y tenía medicamentos esparcidos por el suelo y al alcance “de cualquiera”, irregularidad que fue constatada por la Guardia Civil.

El movimiento de Bankia desligándose de la propiedad es una paso en la dirección que quiere el Ayuntamiento. Los responsables



Las instalaciones de la quebrada Diasa Pharma, en Turón.

El gobierno local propone La Cuadriella como referente sanitario contra las pandemias

Mieres del Camino, D. MONTAÑÉS

El Ayuntamiento de Mieres acaba de remitir una carta al Principado, a la Cámara de Comercio y a los bancos propietarios del esqueleto de Diasa solicitando una reunión a cuatro bandas para “explorar” líneas de colaboración “que permitan poner fin a una situación marcada por la parálisis y la indiferencia”.

El gobierno local traslada a los citados interlocutores la posibilidad de que las instalaciones que llevan una década vacías en La Cuadriella puedan ser aprovechadas para el desarrollo de proyectos empresariales dentro del ámbito sanitario y vinculados a las nuevas necesidades que ha generado la pandemia creada por el covid-19: “Como consecuencia de la

municipales subrayan que las instalaciones de la antigua Diasa Pharma se han venido enfrentando a un “doble problema”. Por un lado, sostiene el gobierno municipal, está la fragmentación de la propiedad, “generando diferentes estrategias e impidiendo una interlocución única”. Por otro citan el

elevado precio de venta, “que ha alejado cualquier opción de inversión futura”.

Los vendedores valoran los inmuebles del polígono de La Cuadriella en un total de 2,5 millones. En el caso de Diasa Pharma se pide alrededor de un millón de euros. Tanto sindicatos como res-

actual crisis sanitaria ha quedado dramáticamente demostrada la urgente necesidad de reforzar la presencia del sector sanitario y farmacéutico en nuestro país”, recalca el alcalde, Aníbal Vázquez.

El gobierno de Mieres señala que la complicada situación que ha vivido el país en las últimas semanas “nos obliga a reflexionar, pero también a tomar decisiones”. Así, Aníbal Vázquez defiende que “es necesario tomar la iniciativa y ser todos corresponsables”. En referencia a los bancos propietarios de Diasa, el regidor recalca que las entidades crediticias “tienen la posibilidad de dejar de ser percibidas por la opinión pública como parte del problema para ser parte de la solución que requiere el polígono de La Cuadriella”.

ponsables municipales han alertado ya en múltiples ocasiones a las entidades bancarias, propietarias de los principales lotes, de que deben negociar con los posibles compradores. Solo así, tras ya una década sin actividad, podrán evitar que las instalaciones “mueran de abandono”.

Quejas por el deterioro de los contenedores de basura en Mieres

El PP exige que se repare el sistema de apertura de los depósitos dañados

Mieres del Camino, D. M.

El PP de Mieres reclama que de forma urgente el Ayuntamiento proceda a la reparación de todos los contenedores del municipio que presenten deficiencias en su sistema de apertura. Los populares han detectado que un buen número de los depósitos repartidos por todo el municipio presentan deficiencias propias del uso y en muchas ocasiones el sistema de apertura falla. La concejal Piedad Martínez considera que el arreglo de los contenedores no sólo facilitará su uso por parte de la ciudadanía, sino que además “minimizará el posible riesgo de contagio del covid-19”.

El grupo municipal del PP recalzó ayer que “venimos denunciando en numerosas ocasiones al equipo de gobierno la necesidad de mantener los contenedores de residuos urbanos en condiciones óptimas para su uso por los vecinos”.

La concejal Piedad Martínez destaca que a lo largo de los últimos meses “son muchas las quejas que nos llegan por el mal funcionamiento del sistema de apertura en gran cantidad de los contenedores, lo que impide su apertura normalizada que hace necesario utilizar las manos para abrir las tapas que deberían poderse abrir pulsando con el pie la barra de apertura”.

Los populares matizan que “si esta situación ya era problemática para los vecinos del concejo, ahora se suma el peligro de posible contagio del coronavirus al tener que manipular los contenedores manualmente”.

Actualmente son unos 300 los contenedores que están operativos a lo largo y ancho de todo el concejo. Este sistema se implantó en 2013, avanzando progresivamente hasta que en 2016 ya dio cobertura a la totalidad del municipio. Con anterioridad en Mieres funcionaba la recogida con cubos colocados diariamente en los accesos a los portales.